



CORTE DE CUENTAS DE LA REPÚBLICA



San Salvador, 1 de junio de 2016.

Estimado/a compañero/a:

En el mes de mayo alcanzamos significativos avances en el plano internacional. Representé a la institución en la LXIII Reunión del Consejo Directivo de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS), que concluyó el último viernes de mayo en ciudad de México, en donde los titulares de las EFS de El Salvador, México, Paraguay, Perú, República Dominicana y Chile; las presidencias de Comités, Comisiones y Grupos de Trabajo, deliberamos sobre procesos estratégicos de la Organización.

Asimismo, la OLACEFS suscribió un Memorándum de Entendimiento que permitirá contar con el apoyo técnico y financiero de la Agencia Alemana de Cooperación Internacional (GIZ), para proyectos medioambientales en la región. Esto es importante para el país en momentos en que se trabaja en una política ambiental sostenible en el futuro.

Con éxito concluyó la XI Reunión de los Miembros de las Unidades de Enlace del Consejo Fiscalizador Regional del Sistema de la Integración Centroamericana (CFR-SICA), realizada del 25 al 27 de mayo en San Salvador. Los funcionarios de las Contralorías, Tribunales y Cortes de Cuentas de Centroamérica y República Dominicana, participantes en la Reunión, coincidieron en señalar que mediante el trabajo arduo, caracterizado por importantes debates y coincidencia de propósitos, se produjeron los documentos que van a dar el impulso necesario a este Organismo Fiscalizador Regional.

Se elaboró el Plan Estratégico Quinquenal 2017-2021, el Plan Anual de Auditoría y Presupuesto 2017; así como se hizo la adecuación del Acuerdo de Creación del CFR-SICA, con la finalidad de fortalecer su funcionamiento con más transparencia y rendición de cuentas. Estos documentos serán aprobados por los titulares en reunión que se llevará a cabo en El Salvador, en junio próximo. En mi calidad de Secretario Técnico del CFR-SICA, me siento satisfecho por los frutos de dicha reunión y por las expresiones de agradecimiento ofrecidas por los funcionarios que nos honraron con su visita.

En este quinto mes del año continuamos ejecutando eventos de fortalecimiento de las capacidades de los servidores de esta Corte y de la Administración Pública: cada sábado del mes, en San Miguel, se continuó capacitando sobre la LACAP y su reglamento, la Ley de la Corte de Cuentas y el Juicio de Cuentas, entre otras temáticas. Y en coordinación con el Ministerio de Hacienda, se efectuaron seminarios que revolucionarán la gestión pública salvadoreña. Destaco también que el 3 de mayo, iniciamos el tercero y último curso del Proceso de Formación de Auditores Gubernamentales ingreso 2016.

Mayo nos dio la ocasión para festejar a las madres, a los ordenanzas y los contadores de esta Corte; y seguimos la tradición de inaugurar el Torneo de Papi Fútbol, fomentando así fuertes lazos de amistad entre los servidores de la institución. Felicito al equipo de Transporte que ganó el primer lugar en dicho Torneo Relámpago. Con mis atentos saludos por un mes de junio productivo y de realizaciones.


Lic. Johel Humberto Valiente
Presidente

